

Minatitlán, Ver. A 07 de Marzo de 2025.

Impartió delegación CEDHV jornada de capacitación en Minatitlán



Como parte de las actividades de difusión que realiza la delegación regional de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en Coahuila de Zaragoza, se impartió una jornada de capacitación para servidores públicos de distintas instancias en Minatitlán.

Tonatiuh Hernández Sarmiento delegado regional de la Comisión Estatal, impartió el taller “Derechos Humanos en México”, dirigido a personas servidoras públicas del Centro de Asistencia Social para Niñas, Niños y Adolescentes Migrantes; funcionarios de la Jurisdicción Sanitaria y personal del Instituto Municipal de la Mujer del Ayuntamiento de Minatitlán.

La actividad se realiza con la finalidad de brindar herramientas en materia de protección, respeto y defensa de los derechos humanos que los asistentes puedan aplicar en el ejercicio de sus funciones.